

Anmeldeformular

deutsch



Application form

english

Info und Anmeldungen der Teilnehmer für die Meisterkurse in St. Blasien laufen ausschließlich über Blackmore International Music Academy Berlin
 Information and registration of participants for the master classes in St. Blasien solely through Blackmore International Music Academy Berlin

Blackmore International Music Academy
 Warmbrunner Str. 52 | 14193 Berlin | Germany | Tel. +49 30 8973 4865 E-Mail: info@musitektur.com

Vorname | first name _____ Name | surname _____

Adresse | address _____

Tel. _____ E-Mail _____

Geb.Datum | birthday _____ Instrument _____

Wahldezert | choice of teacher _____ Datum von-bis | dates from-till _____

Aktiver Teilnehmer | active participant Passiver Teilnehmer | passive participant

Ich benötige einen Klavierbegleiter | I need a piano accompanist

Meine Stücke | my pieces _____

*Es besteht die Möglichkeit vom 16. bis 22. April 2017 während des Festivals öffentlich mit Taurida International Symphony Orchestra St. Petersburg mit einem Stück bis ca. 15 Min. gegen eine Gebühr von 390 EUR aufzutreten.
 You can perform in a public concert with Taurida International Symphony Orchestra St. Petersburg during the Festival (the period of April 16th-22nd), for the 390 EUR fee. The piece of your choice must not be longer than 15 min.*

Öffentliches Konzert mit Orchester teilnehmen | I want to perform with an orchestra

*Festival bietet Unterkunft für Meisterkursteilnehmer und deren Begleitung im Internat der Kolleg St. Blasien und im Villa Ferrette (www.villaferrette.de) im Einzel- und Doppelzimmer zum 55,- € p.P. / Nacht mit Vollpension.
 Festival offers full board accomodation for participants and their escorts at the boarding school of the College of St. Blasien and in Villa Ferrette (www.villaferrette.de) in single and double rooms for 55 € per person/night.*

Ich buche _____ Plätze im Einzel/Doppelzimmer im Kolleg / _____ Plätze im Einzel/Doppelzimmer im Villa Ferrette

I book _____ places in single /double room in the College / _____ places in single / double room in Villa Ferrette

von | from _____ bis | till _____ 2017

*Als aktiver Teilnehmer können Sie im Internationalen Musikwettbewerb St. Blasien teilnehmen Die Bedingungen entnehmen Sie bitte unserer Website www.music-island.eu
 As an active participant you can take part in the International Music Competition in St. Blasien. For the conditions please visit our website www.music-island.eu*

Ich nehme am Internationalen Musikwettbewerb St. Blasien 2017 teil
 I will attend the International Music Competition in St. Blasien 2017

Kontodaten für die Überweisung der Kursgebühr und Unterkunftsbeiträge:
 Account for the payment of the course fee:

Kontodaten:
 Account:

IBAN: DE69100900002230798004
SWIFT: BEVODEBB

Bank Adresse:
 Bank address:

Berliner Volksbank
Wittestraße 30 R
13509 Berlin | GERMANY

Empfänger:
 Beneficiary:

Blackmore Music Group
Warmbrunner Str. 52
14193 Berlin | GERMANY

Unterschrift | Signature _____
 (Unterschrift der Eltern für Jugendliche unter 18) (Signature of Parent for participants under 18)